
第二十次工作小組線上會議

會議紀錄

會議時間：110年10月13日(三) 19:30~23:50
會議地點：菁芳園一樓花坊

主       席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
出席人員：巫鴻澤、林文昭、張書杰、羅國誌、高惠美、羅婉眉、劉遠哲

林湧泉、張紀涵

請假人員：王妤喬(產假)

一、主席報告 :

(一)、10/13拜訪農委會臺中農改場場長李紅曦提及當給予實質的協助。

(二)、10/29在輝豐園藝作為首拍攝場景，為配合行銷廣告拍攝熱場活動特邀請田尾

村媽媽教室、打簾村太極13式及舞蹈教室、陸豐村的布馬陣參與，麻煩理事長邀請

縣長、農業處、城觀處、鄉長及農會及代表會等參與首拍活動，前三天大家一起協助

整理場地，秀青及惠美姐協助拍攝現場的佈置，以上請國誌統籌。

二、上次會議追蹤事項 :

(一)、遠哲 : 主視覺11/9前完成。

進度 : 主視覺7.9*3.4M背板移至三角公園。至於方位及範圍請至現場確認拍照。龍

形公司負責主視覺製作，主軸在於豐富田尾的內涵，已請吳奇偉先生先做背版設

計，本周五確定定稿，預計全部預算五萬元。

(二)、國誌 : 龍行公司在輝豐搭高台事宜。

進度 :10/28前完成第一個的高台搭設，總高度4M區域方位及位置已確定。龍行公司

請國誌協助溝通。

(三)、杰哥 : 泰山企業具名贊助的細節及其範疇確認。

進度 : 共有35頂帳棚除了11個主題場及場與場的服務點外另有14個可運用配置給

需要的主場，請沿路確認帳棚的位置，此乃機動組的職責，麻煩各位先確認組長的

人選，請國誌聯繫曾仲瑋及王進財兩位理事擔綱加上麗君，若截至10/20仍未找到合

適機動組組長工作將由各組長分擔。

(四)、妤喬 : 野外活動的規劃，細節及對象及定價方式。

因應縣府對於農遊的要求請妤喬與昱婷朝規畫兩天一夜的遊程進行，保險的部分請

Grace再確定。

https://www.chcg.gov.tw/ch/active.asp?bull_id=337901


(五)、永信進度 : 擬與講茶學院配合，預計收費1500元/人，茶飲後帶回杯子，耗時

1.5小時2場/天，請國誌再確認永信後面會所的進度能否派上用場，也要規劃額外時

間安排，及不用茶客人的導引及管制。雨天的備案招待所可使用。

(六)、影片拍攝進度 : 總金額25萬，預計拍攝優質經過多次細節的溝通，著重在過程

透過鏡頭共6支短片，還需要兩位清秀小女生擔綱請各位不吝提供。

(七)、各展場的講座由各主題展場處理，屆時請有講座的業者提供主講主題及時間

及主講人及背景，由婉眉統籌後放在網頁內供有意的遊客參與。

(八)、志工招募 : 志工的時間以兩小時為一個單位作志工招募，請國誌偕同仲瑋設計

報名表透過報名表讓志工報名。

三、主題展業者進度說明 :
暫定10/19前再安排主題館的觀摩活動，請大家撥空參加，主要是觀摩相互學習及現

場激發改善靈感。

四、問題討論及結果：

(一)、婉眉的平面設計第一批業者的內容已完成，請再確認圖稿架構及出稿時間。

提 案人 : 婉眉

結論 :目前已完成整個主題展海報內容也給各位主展業者，請各主展場店家利用這

些文案及圖片在自己的線上工具行銷。

(二)、南港展覽館的安排與得標廠商的合作是如何?

結論 : 10/18 10:00再至縣府溝通細節，在這之前要先完成櫃位佈置設計圖及遊程

規劃案。

(三)、記者會及開幕事宜安排是否明朗?

結論 :

10/8文昭大哥、國誌、Grace等人與主秘、洪課長及雅雯討論有關花鄉田尾嘉年華

有以下6點結論：

1.花海嘉年華更名為秋收花宴舉辦。

2.花鄉田尾嘉年華之記者會及開幕式由公所全權舉辦。

3.記者會提前至11/9辦理與公所辦的秋收花宴嘉年華同一天，公所的是10:00，花

鄉田尾嘉年華10:30，至於開幕式是11/13早上10:00。



4.花鄉田尾嘉年華記者會及開幕式的地點是在旅客服務中心。

5.志工的供餐費由公所支出總金額以不超過1萬元為限，10個主題展環境美化的費

用由公所支援，總金額以不超過10萬為限，以上兩項活動後向公所憑據請款。

6.主視覺的設計及施作由協會自行處理。

五、下次會議時間：10/20。

六、散會


